

PROGRAMA DE EXCURSIONES

EXCURSIÓN Nº 1 (LUNES SANTO)

CASTILLO DE SANTA CATALINA, PARADOR NACIONAL Y CRUZ

Salida 09.30 horas.

Tras desplazarnos en bus desde el recinto de acampada, a la hora indicada, nos trasladamos al Castillo. Comenzaremos con una vista panorámica de la ciudad en bus desde las faldas del castillo.

El imponente conjunto militar de El Castillo de Santa Catalina se alza sobre uno de los parajes más espectaculares de la provincia de Jaén, el Cerro de Santa Catalina, desde el cual se puede divisar prácticamente todo el territorio provincial: al norte y al oeste la campiña y Sierra Morena, un territorio fértil surcado por el valle del río Guadalquivir, un lugar repleto de olivos; al sur se extiende la Sierra Sur de Jaén y los parques periurbanos Santa Catalina y Monte la Sierra; y al este Sierra Mágina, un territorio vinculado durante siglos a la frontera del Reino de Granada.

Dominando el cerro, integrado por tres recintos, el castillo, el alcazar viejo y Abrehui. El Castillo tiene un increíble recinto amurallado defendido por seis torres. A través de su visita se puede conocer la historia de la ciudad de Jaén, desde sus orígenes hasta la actualidad, y su vinculación con el territorio.

A partir de la segunda mitad del siglo XX se inició la construcción de un parador de turismo en los terrenos ocupados por los restos del Alcázar Viejo islámico y a finales del siglo XX y hasta la actualidad se han llevado a cabo obras de restauración, de estudio arqueológico y de acondicionamiento para uso turístico y cultural del Castillo de Santa Catalina.

A menos de 5 minutos del castillo nos encontramos con el mirador de la Cruz, desde donde podemos contemplar unas vistas impresionantes de la ciudad y sus alrededores. Tras el recorrido finalizaremos la visita. Regreso en bus al recinto de la acampada.

PRECIO ADULTO 18,00.-€ - Duración aprox. de 2.5 horas - No permitidas mascotas - Accesibilidad: Ciertos lugares no son accesibles

La excursión incluye.- Bus, Guía, monitor acompañante. Entrada al Castillo

EXCURSIÓN Nº 2 (MARTES SANTO)

UBEDA Y BAEZA

Salida 09,30.- horas.

Tras 45 minutos de trayecto en autobús desde el recinto de la acampada llegaremos a Baeza, Ciudad Patrimonio de la Humanidad otorgada por la UNESCO. Recorreremos el Centro Histórico de la ciudad, con una ruta a pie desde la monumental Puerta de Jaén hasta la Catedral de la Natividad de Nuestra Señora y Plaza Santa María, pasando por la Plaza del Populo o Plaza de los Leones, Antiguas Carnicerías, Escribanías Públicas y Audiencia Civil del siglo XVI; el Palacio de Jabalquinto (hoy sede de la Universidad Internacional de Andalucía Antonio Machado), Palacio de la casa consistorial, actual sede del ayuntamiento; Iglesia de Santa Cruz, uno de los pocos ejemplos de Románico en Andalucía. Pasear por los alrededores de la Catedral, entre calles estrechas, arcos y muros de piedra, es como retroceder en el tiempo. Y desde allí, algunos rincones entre los lugares con más encanto de Baeza.

Tras 3 horas de recorrido volveremos al autobús para desplazarnos a la vecina población de Ubeda, también Ciudad Patrimonio de la Humanidad, 15 minutos aprox., donde haremos un descanso para tomar fuerzas en un restaurante de la ciudad, disfrutando de un menú gastronómico típico.

Ubeda está marcada por el esplendor de su etapa renacentista, que se mezcla en cada rincón con su pasado barroco, musulmán, romano y visigodo. Seguidamente, nos dirigiremos al centro, concretamente a la Plaza Vázquez de Molina, una de las plazas más bonitas de España, donde destaca el Palacio del Dean Ortega hoy parador de turismo, realizado también por Vandelvira; el Palacio de Vázquez de Molina, actual sede del Ayuntamiento, el Palacio Vela Cobos, Sacra Capilla del Salvador del Mundo, Basílica Menor de Santa María de los Alcázares, Cárcel del Obispo, Sinagoga del Agua, Palacio de las Cadenas, Iglesia de San Pablo, Iglesia de San Miguel y Hospital de Santiago.

Tras un inolvidable día, regreso en bus al recinto de la acampada.

PRECIO ADULTO 49,00.-€ - Duración aproximada 8 horas. - Accesibilidad: Zonas accesibles. - No permitidas mascotas.

La excursión incluye.- Bus todo el recorrido desde el recinto de la acampada, guía, monitor acompañante, almuerzo tipo menú con 1 bebida. Entrada Catedral de Baeza, Basílica Reales Alcázares, y Capilla del Salvador de Ubeda.

EXCURSIÓN Nº 3

CATEDRAL DE LA ASUNCION, CAMARIN DE JESUS, JUDERIA Y BAÑOS ARABES

Salida 9,30.- horas de la mañana.

Tras desplazarnos en bus desde el recinto de la acampada a la hora indicada. Recorreremos un breve trayecto hasta el punto de bajada de turistas cerca de la Catedral. De camino a esta podremos visitar el Camarín de Nuestro Padre Jesús Nazareno, “El Abuelo”

La Santa Iglesia Catedral de la Asunción de la Virgen, está ubicada en al Plaza de Santa Maria, frente al Palacio Episcopal y Ayuntamiento. La Catedral de Jaén, bajo la advocación de Nuestra Señora de la Asunción, conserva la reliquia del Santo Rostro (considerada el auténtico rostro de Jesucristo, guardada en la Capilla Mayor), y fue declarada Monumento Histórico-Cultural. Es de marcado estilo renacentista aunque con elementos barrocos en portadas y fachada. La mayor parte de su diseño es obra del genial arquitecto Andrés de Vandelvira y actualmente se trabaja para su declaración como Patrimonio de la Humanidad. La Catedral de Jaén es el símbolo y la expresión más plástica del esplendor por el que la diócesis de Jaén atravesó durante los siglos XVI-XVIII. Lugares a visitar: Naves, reliquia Santo Rostro, Sacristía y sala Capitular(una de las obras más importantes del renacimiento español) , antiguo Panteón, galerías altas, coro, capillas y el Sagrario

Seguidamente continuaremos la visita por el barrio de la Judería hasta llegar cerca de la fuente del Lagarto de Jaén para dirigirnos al Palacio de Villardompardo. El Centro Cultural Baños Árabes le acerca a una de las principales referencias culturales y museísticas andaluzas. El valor patrimonial del edificio y la singularidad de sus colecciones hacen obligada la visita a una institución viva y dinámica situada en un enclave privilegiado del casco histórico de Jaén. Construidos en el siglo XI, los Baños Árabes están ubicados en los sótanos del Palacio de Villardompardo. Cuentan con una extensión de 450 metros cuadrados, lo que los convierte probablemente en los más grandes de cuantos se pueden visitar en España y Europa; sobre ellos, el Palacio construido a finales del XVI por el que fuera Conde de Villardompardo y Virrey del Perú. Sus cimientos ocultaron y protegieron la construcción andalusí hasta ser redescubierta en 1913. Casi un siglo más tarde Diputación Provincial de Jaén ha realizado una importante intervención arquitectónica que adapta el edificio al nuevo milenio. Actuaciones que lo han hecho accesible, poniendo en valor elementos del Palacio como la Capilla, el Coro o la Sala Lavadero, generando al mismo tiempo nuevos espacios multiusos. Una joya arquitectónica que además del sitio

arqueológico de los Baños, acoge al Museo de Artes y Costumbres y al Museo Internacional de Arte Naif “Manuel del Moral”, primer museo de España dedicado a este estilo con más de 600 obras, un referente internacional de este estilo artístico. Siete plantas en las que conviven áreas museísticas y zonas funcionales y de ocio, en las que la conservación y la difusión del patrimonio van de la mano. Desde su mirador se llama a la ciudad y a sus visitantes y les abre sus puertas.

Tras una mañana intensa, regreso en bus al recinto de acampada.

PRECIO ADULTO 18,00.-€ - Duración aprox. de 3 horas - No permitidas mascotas - Accesibilidad: Zonas accesibles

La excursión incluye.- Bus, guía, monitor acompañante. Entrada Catedral y Baños Arabes